
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion fragt nach, wie sich der Wert des, in der Vorlage angesprochenen, gespendeten 

Fahrrads ergebe.  

 

Herr Grings erklärt, dass sich dieses Fahrrad einer Inspektion unterlaufen habe. In dieser wurde 

bescheinigt, dass sich das Fahrrad in einem guten Zustand befinde. 

 


